

«A las enfermeras del hospital Santiago»

Estuve más de veinte días en el hospital Santiago de Vitoria a causa de una intervención intestinal. Gracias a ella, hoy, mes y medio después, puedo escribir esta reseña de agradecimiento y reconocimiento a todas y todos los que forman parte de la cuarta planta del pabellón B. Y cuando digo todas y todos me refiero a médicas y médicos, a enfermeras y enfermeros, auxiliares, personal de limpieza. Gracias por vuestra profesionalidad y cariño. Sois de 10. Eskerrik asko danori!

EDURNE FERNÁNDEZ